



Regierungsratsbeschluss vom 27. September 2016

Schriftliche Anfrage Brigitta Gerber betreffend Schule und Rassismusprävention. Die Schweiz kann mehr tun - Basel auch?

P165364

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In der Schule kann und soll Rassismus im fachlichen und überfachlichen Unterricht als Teil der ethischen Erziehung und Bildung thematisiert werden. Im Lehrplan 21 wird an verschiedenen Stellen auf Möglichkeiten hingewiesen, wie die Thematik im Unterricht aufgegriffen werden kann. Die Studierenden der Pädagogischen Hochschule PH FHNW erhalten eine grundlegende Einführung in die fachliche Diskussion zum Thema Umgang mit Heterogenität und Multikulturalität im Schulalltag. Weiterbildungen am Pädagogischen Zentrum PZ.BS sowie ausserschulische Angebote bieten ebenfalls Möglichkeiten zur Auseinandersetzung mit dem Thema.

